

„Wir lernen ein Wellentanz“

Wochenrückblick vom 17.02. - 21.02.2020



Für die anstehende Faschingsfeier überlegten sich die Elfen mit einem Wellentanz aufzutreten. Im gemeinsamen Projektkreis wurde ausführlich diskutiert wie eine mögliche Choreografie aussehen könnte. Als die einzelne Tanz- und Bewegungsschritten feststanden, gingen die Proben los. Der ein oder andere Durchlauf wurde bis zum Auftritt erprobt.

Der Tanz fördert und schult alle motorischen Eigenschaften wie Koordination, Reaktion, Orientierung, Gleichgewichtssinn, Rhythmusgefühl, Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Beweglichkeit.



Der Tag des Auftritts kam. Im Motorikraum trafen sich die Elfen zur Generalprobe. Während den einzelnen Durchläufen wurden letzte Feinheiten verbessert. Bestens vorbereitet gingen die Kinder in den Auftritt.

Durch das regelmäßige Üben wird die Wahrnehmung sensibilisiert. Gleichzeitig entwickeln die Kinder durch die bewältigten Aufgaben und die daraus resultierenden Erfolge Selbstbewusstsein und lernen ein natürliches Auftreten. Durch die spielerische und musikalische Arbeit, etwa in Form von Improvisation und Rollenspielen, werden die Kreativität und Phantasie gefördert.